

SIFA ■ Les salariés dans l'incertitude

A Orléans, les salariés de la Sifa (Société industrielle de fonderie d'aluminium) ne savent toujours pas s'ils toucheront leur salaire à la fin du mois. Pourtant, la question a été posée, hier, à l'occasion d'un comité d'entreprise extraordinaire. Placée en redressement judiciaire, l'entreprise appartenant au groupe Arche, « n'a pas d'argent » confie un salarié. Une nouvelle rencontre avec la direction est prévue dans les prochains jours. Permettra-t-elle de trouver une solution ? Impossible de le savoir. Contactée la société orléanaise, dont le standard est géré depuis l'Aveyron, n'a pas donné suite à nos sollicitations. Reste à voir si les demandes adressées par le sénateur socialiste, Jean-Pierre Sueur, au ministre de l'Économie, Emmanuel Macron, au préfet, Nacer Meddah, et aux représentants de la Banque publique d'investissement, seront suivies d'effets. ■